

El tenis se viste de gala

El Circuito Provincial entrega sus premios del año en un acto con algunos de los mejores deportistas provinciales

CASTELLÓN

El Paranimf de la Universitat Jaume I acogió ayer una nueva edición de la Gala del Tenis Provincial, que reunió un año más a todo el tenis de la provincia además de clubes y deportistas de élite de otras disciplinas deportivas. Entre ellos destacó la presencia de los tenistas Roberto Bautista, Sara Sorribes y Dani Gi-

meno; el ciclista Sebastián Mora; la nadadora Ariadna Edo; los futbolistas Bruno Soriano y David Cubillas; o el jugador de pádel Juanlu Esbrí.

No obstante, los verdaderos protagonistas de la noche fueron los jugadores que han participado en el XXXVIII Circuito Provincial de Tenis disputado durante los meses de junio a septiembre, en-



La gala se celebró ayer en el Paranimf de la UJI. C. A. D.

tre los que se repartieron muchos premios: vales a canjear en material deportivo en la tienda Joma de Castellón-Atmósfera Sport (para los 10 primeros clasificados de cada categoría) y una semana de entrenamiento con estancia en la academia Equelite de Juan Carlos

Ferrero para los campeones.

En la gala, que fue amenizada por la actuación del Mago Yunque, se hizo un reconocimiento a Bruno Soriano por toda su trayectoria deportiva y los logros conseguidos a lo largo de su carrera futbolística con el Villarreal CF.